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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Hauptausschuss 21.08.2019 nicht öffentlich 

 Hauptausschuss 21.08.2019 nicht öffentlich 

 Stadtrat 28.08.2019 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der vorgelegten Drucksache 1257/19 wird beschrieben, dass die Sanierung der Freibäder 

"Dreibrunnenbad" und "Möbisburg" doch keine Fördermittel in Höhe von 90 % der Gesamtkosten 

erhält. Die Finanzierung der Mehrbedarfe aufgrund der Förderquote von 66% soll aus der 

Haushaltsstelle 55300.98500 "Investiver Zuschuss an den Erfurter Sportbetrieb" erfolgen. 

 

Da die Umsetzung der ehemaligen "Studie 2" zur Sanierung der "kleinen Eishalle" 

zwischenzeitlich nicht mehr mit ca. 6.950.860,00 Euro sondern mit 8.923.860,00 Euro angegeben 

wird, genügen die Eigenmittel der Stadt Erfurt nach eigener Aussage nicht mehr (siehe hierzu 

auch die Drucksache 0808/15 und 2640/18). 

 

Um dennoch den Erhalt der Funktionsfähigkeit der Halle im "Status quo" zu sichern, schlägt die 

Stadtverwaltung das neue Szenario 2 vor. Hierbei wird eine 60%ige Förderung des Landes ab 2021 

unterstellt. 

 

Im Namen der AFD Fraktion im Erfurter Stadtrat habe ich folgende Fragen, um deren 

Beantwortung bis zur Beratung in der Hauptausschusssitzung am 21. August 2019 bitte: 

 

1. Um welche Art der Förderung (insbesondere Förderprogramm, Rechtsgrundlagen) handelt 

es sich und die Bedingungen zur Förderung bereits erfüllt oder sicher erfüllbar? 

 

2. Wie wird der Erhalt der kleinen Eishalle sichergestellt, wenn es wider Erwarten keine 

Förderung in Höhe von 60% der Kosten geben wird und dann die ursprünglich für die Halle 

  

 

Fraktion AFD, 
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Nachfragen der AfD Fraktion zur Drucksache 

1257/19 "Grundsatzbeschluss zur Sanierung 
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vorgesehenen Eigenmittel der Stadt bereits für die Sanierung der Freibäder um geplant 

wurden? 

 

3. In welcher Form hat die Stadtverwaltung die betroffenen Vereine, bei der Erstellung der 

Drucksache 1257/19 und dem Votum für das Szenario 2 beteiligt? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 Stellungnahme Erfurter Sportbetrieb (ESB) 

 

 

 

12.08.2019, gez. Mühlmann   
Datum, Unterschrift 
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